



LTV-Baar

Jahresbericht des Präsidenten 2013/2014

Auf die neue Saison hin erwartete uns eine neue Herausforderung: Aufgrund diverser Teamverschiebungen waren wir der obersten Spielklasse zugeteilt. Mit Spannung stiegen wir in die Wintersaison ein. Schämen mussten wir uns nicht. Auch wenn viele Spiele verloren gingen, sie waren durchwegs hart umkämpft und spannend, so dass wir positiv und mit dem guten zweitletzten Platz fast etwas stolz auf die Wintersaison zurück schauen.

Damit, dass wir in der obersten Spielklasse der Mixed-Gruppen definitiv kein Vogelfutter für unsere Gegner darstellten, war Ende Saison für alle klar: Wir spielen auch kommende Saison nochmals da oben mit. Wir sind gespannt ...

Die Jahresrechnung präsentiert einmal mehr schwarze Zahlen. Seit drei Jahren sind wir zu Recht ein Verein. Somit war es ein richtiger Schritt, den Verein beim Sport-Toto des Kantons anzumelden. Diese Registration bringt einen zusätzlichen Batzen in die Vereinskasse. Die gute Ausgangslage veranlasst den Vorstand, die Konsumation an der GV vollumfänglich zu übernehmen und ausnahmsweise auf die Einforderung des Mitgliederbeitrages zu verzichten.

Mutationen sind keine zu vermelden und auch Wahlen stehen dieses Jahr keine an.

Ein weiteres Mal gilt mein Aufruf an alle: unser Aktivkader soll mit weiteren Spielern und Spielerinnen ergänzt werden ...

Am Donnerstag, 18.09.2014 starten wir in die Mixed-Wintersaison auswärts in der Bruchhalle in Luzern gegen Crescendo - alle acht Teams weisen noch 0 Punkte auf ...

Baar, 9.9.14 / Beat Friedli